

## CÚCUTA

ACUEDUCTOS

# Ecopetrol adjudicó interventoría del acueducto metropolitano de Cúcuta

Estudios Técnicos S.A.S será la encargada de supervisar la construcción de este proyecto



Foto [Ecopetrol](#) ARCHIVO



CARACOL CÚCUTA | Cúcuta | 12/03/2019 - 10:20 COT

En las últimas horas fue adjudicado el contrato de interventoría que será el encargado de supervisar todas las obras y la ejecución del contrato del acueducto metropolitano de Cúcuta.

La empresa que logró quedarse con este contrato es Estudios Técnicos S.A.S, propiedad de la organización SGS ETSA, y supervisará la ejecución de los sub proyectos 1, 3 y 4 del Acueducto Metropolitano, con un plazo de ejecución del objeto de 23 meses.

Recordemos que este proyecto Acueducto Metropolitano de Cúcuta, beneficiará de igual forma a los municipios de Villa del Rosario y Los Patios.

[Ecopetrol](#) ha informado que La empresa Estudios Técnicos S.A.S es de Colombia, cuenta con una trayectoria de 64 años en labores de interventorías.

Para la ejecución del proyecto Acueducto Metropolitano, la Nación aporta \$100.272 millones, el Departamento de Norte de Santander se vincula con \$31.790 millones y [Ecopetrol](#) contribuye con \$251.939 millones.

### NUESTROS AUDIOS



El apogón, una foto de la ingobernabilidad en Venezuela



Pasaje gratis a uniformados mejorará seguridad en Transmilenio



Salvo Basile: "En Cartagena volví a nacer"

Comentarios 0

Cúcuta

Norte de Santander

Colombia

Sudamérica



### CONTENIDO PATROCINADO

#### TE RECOMENDAMOS



Ana Sofia Henao paraliza las redes con esta foto tras dos meses de parto



El "punto G" de Karol G



"Recen por mí": el pedido de Justin Bieber a sus fans

recomendado por [Outbrain](#)

